

日曜日は7月7日。「七夕」です。

七夕には「そうめん」を食べるとい習慣があるそうです。「そうめん」は古代中国の「索餅（さくべい）」という小麦料理がルーツと言われていて、索餅を7月7日に食べると「1年間無病息災で過ごせる」という伝説がその由来と言われています。

「そうめん」がおいしい季節になってきました。

1 学期の期末テストが実施されました。！

6月19日（水）と20日（木）の2日間にわたり、期末テストが実施されました。1年生にとっては初めての一斉による定期テストでした。2・3年生にとっては慣れたこととはいえ、学期の評定に関わる大事なテスト。それぞれに緊張感をもって試験に臨んだことと思います。

テストはこの緊張感が大事だと思います。一発勝負です。やり直しや特別扱いはありません。高校入試もそうです。

ですから事前の準備がとても大切になります。各学年において2週間前には計画表を作り、5日前からは部活動も中止になります。学習に関する最大限の努力を積んで、試験に臨みます。それでも思うように実力が発揮できず、うろ覚えであったり、忘れてしまって十分な結果を出せないことも多いものです。

でも、その積み上げがやがて、自分の進路を選択するときにとっても大切な「学力」につながっていきます。そしてこのテストを有効に活用し、間違えたところをこの次のテストで間違えないようにしておけば、ほとんどの内容を理解する機会ともなります。「テストは終わったときが大切」なのはそういう理由によります。問題をもう一度やり直す勉強法を、ご家庭でも助言していただきたいと思います。

次の定期テストは2学期、10月1日（火）の中間テストです。今から準備を始めてもいいんじゃないかな！



media.jp - 5592578

今年度初めての、ボート教室！

7月2日（火）、前高郷小の校長先生、東條有克先生と高郷中OBで、荻野漕艇場の維持管理を行っている須藤秀泰さんを講師としてお招きし、伝統あるボート教室が実施されました。先週末の雨のために水かさが増し、流木が流れてくるなどの安全面の条件から、実際にこぎ出すことは困難と判断し、栈橋に船を浮かべた状態でオールを漕ぐ練習とハウスの2階に設置されている練習用のマシンを使ってトレーニングを行いました。初めての1年生にとっては難しかったようですが、真剣に楽しそうに取り組んでいました。

今年は2回目を11日（木）にも実施する予定です。



「職場体験」頑張りました！

2年生の恒例行事となっている職場体験が6月25日（火）と26日（水）の2日間にわたり、実施されました。2年生の教育活動において大変重要な位置づけとなっており、生徒は社会の仕組みや職場の様子、そして何より社会に出て働くことの意味について考える機会として、貴重な体験を積んできたようです。皆、とてもいい表情で、一生懸命作業していました。

今回、それぞれの職場にあいさつし、代表の方とお話する中で、多くの方が、「生徒の夢の実現に少しでも役立つのなら、それはとてもうれしいことだ。」ということをおっしゃってくれました。その言葉を聞いて私も、更にうれしく、感謝の気持ちでいっぱいになりました。こうした地域の方々の協力と支援によって、学校における教育活動が成り立っていることを改めて感じました。

生徒達はもちろん私にとっても大変有意義な活動となりました。



ご協力いただいた企業、職場をあらためてご紹介申し上げ、感謝の気持ちに代えたいと思います。

「お世話になりました！」

- ドッグサロンぽっけ様
- 喜多方消防署山都分署様
- 松本屋様
- 喜多方市立図書館様
- 太郎庵様
- 東北入谷まちづくり建設様
- しまむら会津坂下店様
- 坂下厚生総合病院様
- 坂下東幼稚園様

各教室にエアコン設置完了！

昨年度、多くの市町村で学校へのエアコン導入が議決され、喜多方市においても全ての小中学校の普通教室にエアコンが設置されました。音楽室、理科室などの一部の特別教室、校長室、職員室などにも取り付けられ、今年からは暑い夏も、快適な環境で学習することができそうです。

昨年度と違って今年はまだ、梅雨空が続いていて、さほど気温も高くなってはいませんが、湿度が高く、蒸し暑い日もあり、早速運転を開始しました。静かで性能も良いエアコンのようです。

使用に関しては、まだ慣れないこともあり、温度調節が必要になってくるとおられます。子どもたちが冷房病になったり、冷えすぎて逆に風邪など引かないように注意しながら運用していきたいと思いますが、生徒達自身もそういった体調管理とコントロールができるよう、ご家庭でも一声かかっていたいただきたいと思います。



明日7月6日（土）は学期末保護者会です。お世話になります。

1学期も残り2週間となりました。健康に留意して、事故やけがなく、1学期を無事に締めくくよう、ご家庭でもお話しください。よろしくお願いたします。